Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 177 m2
Référence RBV47
Prix 1 450 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison a vendre (06210)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Le groupe berti & sons vous propose a la vente, en exclusivité, dans le prestigieux ™ - o
domaine des princes, a proximité des commerces, écoles et college, cette jolie villa rtale T H ==
climatisé sur un terrain joliment arboré de 1015m2. Elle se compose au niveau de la A e AT L0 S A

chaussé, d'un beau double garageet d'un espace buanderie. Au niveau du jardin,

on y retrouve un beau séjour doté d'une vue mer avec une belle hauteur sous

plafond, une cuisine avec acces sur une terrasse, deux chambres en suite et le

jardin plat d'environ 1015m2 piscinable. Au 1er étage, on retrouve 2 chambres en

suite avec une tres jolie vue ...

The Berti and Sons group offers you for sale exclusively in the prestigious Princes - B
area close to shops, this pretty air-conditioned villa on a 1015sgm plot of land. It
consists of a beautiful double garage on the garden level and a laundry area. At
garden level we find a beautiful living room with a sea view with high ceilings, a
kitchen which opens onto a terrace, two en-suite bedrooms, and the flat garden of
approximately 1015sgm with swimming pool. On level 1 there are 2 en-suite

bedrooms with a very pretty sea view Rare product for sale!

AGENCE DE LA POSTE
571, Avenue de Cannes - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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